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Procè s-Vèrbal d’Assèmblè è Gè nè ralè 

 
Séance du : 15.6.2022 
 
Heure :  20 :10 
 
Lieu :  La Ferme du Manoir de Nyon 
 
Présents : 26   
Excusés :  25 
 

 

1. Ouverture de l’assemblée, salutations et approbation de l’ordre du 
jour 

 
Le Président ouvre l’assemblée à 20h.10. Il souhaite la bienvenue et remercie chacun pour sa 
présence. 
 
L’ordre du jour est accepté tel que présenté. 
 

2. Contrôles des présences 
 
Le contrôle des présences est effectué selon les listes qui circulent en début d’assemblée.  

Présents 26, excusés : 25 

Le quorum étant atteint, l’assemblée peut délibérer. 

Le Président fait part du décès d’un de nos ancien membres Gilbert Charbon et demande à 
l’Assemblée de respecter une minute de silence. 
 

3. Approbation du PV de l’AG du 16.6.2021 
 
La lecture du PV n’est pas demandée et aucune remarque n’est formulée, ce dernier est par 
conséquent accepté à l’unanimité.  
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4. Admissions, démissions, radiations, mutations et membres 
d’honneur 

 
Le secrétaire donne lecture des listes des admissions et démissions enregistrées durant cette 
saison.  
 

 
 
 
Nous avons enregistré 12 nouveaux membres, et déplorons 32 démissions selon le tableau ci-
dessus. 
 
Il est à préciser que sur les 31 démissions enregistrées, 7 sont dues à des démissions pour non-
paiement de cotisations et 9 suite à l’arrêt de la compétition. 
 
A ce jour, nous comptons 213 membres, y-compris les membres de type OJ (compétiteurs, etc.).  
 
Le Président cite certains noms de membres connus qui ont démissionné.   
 
Le secrétaire annonce les admissions, et salue la présence de Monsieur Bertrand Mercier et de 
Monsieur Eric Verhaegen.  
 

5. Communications diverses du Comité 
 
Par l’intermédiaire d’OIivier Journot nous avons récupéré un solde de lithographies, œuvres créées 
par l’artiste Bernard Bavaud, lorsque le SCN organisait le Tour des Biolles; d’après ce qui m’a été dit 
ces lithographies étaient distribuées aux participants lors de la remise des prix. 
Je les ai avec moi et si certains parmi vous souhaitent en récupérer, ce sera à la fin de l’assemblée. 
 

Membres (tous) 213

Membres (sans OJ) 179

Date Nom Prénon Raison Date Nom Prénon Raison

30.06.2021 Weir Isabelle 24.10.2021 Kneubuehler Elisabeth Plus intéressé

05.07.2021 Pompier Alexandra 24.10.2021 Kneubuehler Oscar Plus intéressé

20.08.2021 Leprince Tristan 06.09.2021 Newmark David Arrêtent compétition

04.10.2021 Rossenbacher-Hassine Dina 06.09.2021 Newmark Caroline Arrêtent compétition

19.10.2021 Weiss Alain 06.09.2021 Newmark James Arrêtent compétition

19.10.2021 Weiss Sandra 23.08.2021 Zaug Richard Arrêtent compétition

23.11.2021 Burki Jean-Pierre 12.11.2021 Gallitti Laure Arrêtent compétition

19.11.2021 Kagel Annette 12.11.2021 Borgognon Ilham Arrêtent compétition

15.11.2021 Verhaegen Eric 12.11.2021 Vorobiev Andrey Arrêtent compétition

06.12.2021 Yagi Akiyoshi Père compétiteur 12.11.2021 Troska Lauren Arrêtent compétition

17.01.2022 Handle Gabrielle 12.11.2021 Volodini Evgeniga Arrêtent compétition

16.05.2022 Mercier Bertrand Biathlon 29.11.2021 Stubi Gilles Plus intéressé

25.11.2021 VOROBIEV Kuzma Plus intéressé

25.01.2022 Mermod Valérie Plus intéressé

06.03.2022 Charbon Gilbert Plus intéressé

06.03.2022 Dikkers Arnold Fâchés - Aucun support du Club pour Flore

06.03.2022 Dikkers Flore Fâchés - Aucun support du Club pour Flore

06.03.2022 Dikkers Agnes Fâchés - Aucun support du Club pour Flore

06.03.2022 Vuille Caroline Plus intéressé

27.03.2022 Dugast François Non paiement après rappels

27.03.2022 Rauss Pascal Non paiement après rappels

27.03.2022 Rossbacher Dina Non paiement après rappels

27.03.2022 Martin Frank Non paiement après rappels

27.03.2022 Moura Frédéric Non paiement après rappels

27.03.2022 Oldacre Stuart Non paiement après rappels

11.06.2022 Badan Valérie Plus intéressés

11.06.2022 Pidoux Paul Plus intéressé

26.05.2022 Belotti Arnaud Déménagement

01.06.2022 Chavanne Alexandre Non paiement après rappels

10.06.2022 Goedkoop René A déménagé

15.06.2022 Learch Viviane Plus intéressés

15.06.2022 Baillot Patrice Santé Maladie

Admissions: Démissions: 
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La Migros a de nouveau organisé une promotion intitulée « support your sport » qui consistait à 
collecter des bons lors des achats dans cette grande surface et de les inscrire sur le compte ouvert en 
faveur du ski-club. Avec cette action ce sont Frs 613.80 qui sont tombés dans la caisse du groupe 
compétition. 
 
Je suis allé samedi dernier 11 juin à Château d’Oex pour l’AG de Ski Romand au cours de laquelle 
nous avons eu droit à une série d’informations, je vous relate les plus intéressantes : 

- Changement de sponsor à Swiss Ski, exit Swisscom, qui est remplacé par Sunrise qui s’engage 
pour 10 ans 

- SR va engager une personne à 20% pour soigner sa communication 
- Pas de ski-club qui quitte Ski Romand mais baisse générale du nombre global de membres ce 

qui se ressent sur l’encaissement des cotisations 
- Les CRP (Centre Régional de Performance) mis en place par Ski Romand fonctionnent bien ; il 

y a donc un CRP à Bulle et un dans les Alpes Vaudoises : 7 athlètes pour Bulle, 16 pour les 
Alpes Vaudoises (24 la saison prochaine).  
Scolarisés dans les établissements scolaires leur correspondant, les athlètes bénéficient 
d'allègements spécifiques pour leur permettre de concilier au mieux leur scolarité et leur 
formation de jeune sportif.  
Pour qu'ils aient toutes les cartes en main pour poursuivre leur formation plus tard au Centre 
National de Performance de Brig, rien n'est laissé au hasard pour ces jeunes athlètes : suivi 
de l'entraînement, séance en petits groupes, préparation mentale... 

- Ski Romand nous demande si le SCN est disponible pour organiser un summer-biathlon ; ce 
thème sera abordé sous les divers. 

- Pour finir les SCN a été sollicité par le président de Ski Romand pour organiser la prochaine 
AG et la fête de Ski Romand prévue le 10 juin 2023.ce thème sera également abordé dans les 
divers 
 

6. Rapport du Président 
 

Notre président nous donne lecture de son rapport : 

Nous nous retrouvons ce soir dans cette salle pour notre Assemblée Générale ordinaire et comme à 
l’accoutumée il s’agit de faire le bilan de la saison écoulée au travers de ce rapport et des rapports 
des responsables de commissions. 
 
Le programme de la saison envoyé l’automne dernier était assez conforme à ce que nous faisons 
habituellement et il a connu des fortunes diverses avec des hauts et des bas. La neige étant au 
rendez-vous, nous pouvons dire que, nous autres skieurs avons eu une belle saison. 
 
Les points positifs tout d’abord : 

- Une belle affluence à notre soirée patinoire/fondue 
- Une belle reprise de nos sorties du mercredi avec l’ambiance qui va avec (un tout petit bémol 

par rapport à un nombre moindre de participants et la difficulté à trouver des bénévoles – le 
Covid est passé par là) 

- Le groupe compétition, fort de 35 athlètes a eu droit à une saison complète tant du point de 
vue des entrainements, des camps que des courses.  

- Les sorties ski pour ont pu avoir lieu avec une participation que je qualifierai de mesurée, et 
ce malgré l’instauration d’un vote démocratique pour le choix de la destination ; par contre 
belles sorties pour les membres ayant participé. 
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Pour les sorties Ski de fond, le week-end prévu mi-décembre n’a pas eu lieu mais a été remplacé par 
une sortie d’un jour à la Vattay. Une autre sortie a eu lieu avec un beau tracé et une belle ambiance, 
la dernière annulée, faute de participant. 
 
Malheureusement je note deux points négatifs : 
 
Tout d’abord il a fallu, encore une fois, annuler les sorties OJ. Même si cela paraît loin derrière, le 
Covid sévissait avec une nouvelle vague en décembre et janvier dernier. Il a fallu prendre une 
décision qui en a déçu certainement plus d’un mais : 

- quand vous embarquez avec 50 jeunes dans un car et que ces dits jeunes représentaient une 
bonne partie de la catégorie des personnes infectées 

- que les salles de pique-nique étaient du coup fermées 
- que pour rentrer dans un restaurant il fallait présenter un pass sanitaire que certains 

n’avaient pas 
Vous comprendrez que le choix était vite fait. 
 
Autre déception de cette dernière saison : je pense à l’annulation des courses populaires ; notre 
fameuse descente n’a pas eu lieu. 
Courses de 2020 annulées pour cause de manque de neige pour la descente et pour cause de 
mauvaise volonté du côté du chronométrage pour le géant, Courses de 2021 annulées pour cause de 
Covid et courses de 2022 annulées par rapport à un manque de neige (raison officielle) mais surtout 
par rapport à un manque d’engagement et de bénévoles qui sont, je le sais, toujours les mêmes et 
qui en ont un peu marre. Cette situation est navrante et je commence (et le comité avec moi) à me 
faire du souci pour l’avenir de notre club.  
 
Pour finir il était inscrit au programme le défi des 300 prévu le 12 mars à Vercorin et qui avait trouvé 
un écho favorable pour une participation du SCN lors de notre dernière AG. J’ai un peu déchanté 
puisque j’ai eu seulement deux inscriptions…. 
 
Reste un événement à venir : l’anniversaire des 75 ans + 1 de notre cabane qui a subi un beau lifting 
il y a peu. J’espère que la fête sera belle ; je pense que nous aurons droit à quelques mots à ce sujet 
un peu plus tard. 
 
Il me plaît de relever dans ce rapport un événement organisé par notre ski-club qui a très bien 
marché ; il s’agit de l’organisation les 11, 12 et 13 février des IRW aux Diablerets. Nous avons été 
gâtés par la météo et tout s’est bien déroulé. Le SCN a montré qu’il est capable d’assumer 
l’organisation générale d’une compétition importante.  Et si tout s’est bien déroulé c’est grâce à 
l’engagement de 46 bénévoles sur l’ensemble des courses, soit les parents du groupe compétition 
qui ont participé avec enthousiasme mais aussi quelques membres du SCN que je cite, Christine 
Girard, Olivier Journot, Claude Gerber, Richard Stoecklin, Luca Stoecklin, Laurent Ravay, Jac Fluckiger 
et bien entendu notre équipe du chronométrage, Paul Pidoux, Gérard Mury, Blaise Pidoux et Georges 
Sublet alias Milord, équipe du chrono pour qui c’était la dernière course puisqu’ils ont décidé, et cela 
je le déplore, de mettre la flèche. 
Je peux vous assurer que l’ambiance était belle tout au long du week-end et je dirai sympathique le 
samedi soir à l’hôtel. 
Pour finir ce sujet, mes félicitations vont à Sébastien Maillard pour la gestion de cette organisation 
tant du point de vue technique que logistique. 
Notez les dates pour l’hiver prochain : 10-11 et 12 mars IRW aux Diablerets. 
 
Bien entendu, en dehors de ce que je viens de vous relatez, votre président accomplit d’autre tâches 
comme la représentation de notre club dans différentes associations, notamment l’ASSN qui 
organise avec la Ville de Nyon une étape du Tour du Pays de Vaud auquel 10 membres du SCN ont 
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participé en qualité de bénévoles ; un grand merci à ceux-ci car cette participation est bénéfique 
pour la caisse du club. C’est Patrick Iseli qui a représenté le club à l’AG de l’USN. 
 
Votre président assume aussi un certain nombre de tâches administratives comme la vente des 
contremarques de la Sogestar au mois de novembre ; la saison dernière ce sont 14 membres qui en 
ont profité pour un total de 129 contremarques. 
Autre tâche administrative, mais moins évidente : surtout lorsque vous avez en face de vous une 
administration telle que la caisse de compensation AVS en lien avec nos entraineurs du groupe 
compétition qui travaillent comme indépendant, mais encore faut-il connaître les règles et prouver 
que nous sommes dans les clous ; je n’en ai d’ailleurs pas fini avec cette problématique selon des 
courriers reçus récemment.   
 
Durant l’année écoulée j’ai participé à diverses séances organisées par Ski Romand (par zoom ou en 
présentiel), séances au cours desquelles les échanges avec les autres présidents sont intéressants. 
Je suis allé également deux samedis matin à Lausanne pour suivre un cours sur la gestion et les 
finances d’un club, cours organisé par le département des sports du Canton. C’est le genre de cours 
où l’on se rend compte que l’on ne fait pas forcément tout juste… et nous étions nombreux ! 
 
Et justement côté gestion du club, j’ai reçu un courrier de Valérie Badan, notre responsable depuis de 
nombreuses années de notre bar à Paléo qui m’annonçait sa volonté de mettre un terme à ce job. 
Nous avons trouvé un remplaçant en la personne de Fabrice Joye qui a de nombreuses années 
d’expérience à notre bar. Ses adjoints seront Stéphane Rickli et Sébastien Rosé. Il pourra compter sur 
le soutien de Sybil Python, ancienne cheffe du bar. Au vu du changement de responsable, je me suis 
un peu plus impliqué dans cette organisation et assiste aux séances de préparation en tant 
qu’observateur pour me tenir informé.  
 
Autre changement : du côté du biathlon Franck Janura, jusqu’ici responsable de ce groupe, m’a 
annoncé vouloir cesser cette activité. Au sujet de ce groupe, cela marche bien, nous avons 11 jeunes 
qui suivent régulièrement les entrainements donnés par un membre du l’ESF extrêmement 
compétent et très apprécié par les enfants. La gestion de ce groupe sera reprise par le papa de l’une 
des participantes, Bertrand Mercier que je vous présenterai tout à l’heure. 
 
Certains sujets que je viens de citer seront repris un peu plus tard dans les divers. 
Pour finir, je tiens à remercier les responsables des commissions pour leur engagement et le travail 
accompli ainsi que mon comité pour le soutien tout au long de l’année. 
 
Vive le ski, vive le ski-club de Nyon. 

7. Rapport du caissier du Ski-Club, des vérificateurs, approbation et 

décharges 
Les comptes pour la saison sont présentés par Sven Girard.  

Nous avons vécu une nouvelle année perturbée par le Covid. Ceci a eu une influence négative sur nos 

comptes. 

Les rentrées sont en légères baisses : 

Les subsides de la ville de Nyon se retrouvent diminués de la moitié (par rapport à l’année 

précédentes) étant donné que les cours du mercredi de la saison précédente, n’ont pas pu être 

donnés. 
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Toutefois, les subsides jeunesses et sport sont en légère augmentation permettant de compenser 

sensiblement la diminution des produits. 

Paléo n’ayant pas eu lieu en 2021, nous avons également une belle rentrée d’argent qui ne figure pas 

dans nos comptes. 

Au niveau des charges ayant pesé sur notre club : 

Ski-Romand nous a remboursé la cotisation annuelle permettant ainsi une diminution de charge 

d’environ CHF 2 500. 

Suite à la diminution des cotisations demandées pour les inscriptions aux cours du mercredi ainsi 

qu’une augmentation des coûts de l’abonnement pour les enfants par la Sogestar, nous voyons les 

charges imputées aux cours du mercredi, prendre l’ascenseur. 

Les charges du compte OJ correspondent aux frais bancaires annuels. Les sorties n'ayant pas eu lieu 

suite au Covid, il n'y a pas de charges supplémentaires cette année. 

Le Biathlon se retrouve avec un solde positif en fin d’année comptable. Ceci s’explique par des coûts 

attendus pour la prochaine saison. 

Le compte matériel compétition est clôturé avec un montant positif. Il s'agit de subventions reçues 

pour l'achat du nouveau chronomètre pour la compétition, entre autres. Cet achat figurait dans nos 

comptes de l'année précédente pour un montant supérieur. N'étant pas certain, en fin de saison 

dernière, que nous allions percevoir une subvention, il avait été choisi de ne pas mettre d'écriture 

transitoire. 

Le compte compétition est également plus élevé qu’à l’habitude, s’expliquant par des revenus 

comptabilisés l’année comptable précédente alors qu’ils auraient dû être comptabilisés sur cette 

année 2021-2022. 

Comme les années précédentes, notre club a également contribué et soutenu les jeunes 

compétiteurs étant chez Ski-Romand, ceci représente un montant certain dans le compte Soutiens 

sportifs. 

Nous clôturons, ainsi, l’année comptable sur une Perte de CHF 14 312.70. Notre club reste toutefois 

en bonne santé et nous pouvons compter sur Paléo pour la saison prochaine  

Les comptes, tel que présentés, sont acceptés à l’unanimité. 

Rapport des vérificateurs de comptes 
 

Le rapport des vérificateurs de comptes du Ski-Club est présenté par Laurent Ravay 

Conformément au mandat que vous leur avez confié, les contrôleurs des comptes du SCN ont 

procédé, en date du 24 mai 2022, à la vérification des comptes du SCN arrêtés au 30 avril 2022.  

En procédant par sondage, ils ont pu assurer que les écritures sont conformes aux justificatifs et que 

la comptabilité est bien tenue.  

Le résultat de l’exercice fait apparaître une perte de CHF 14'312.70 qui, déduit à la fortune du début 

de l’exercice, amène le capital du SCN à CHF 126'814.67. 
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Nous remercions le trésorier ainsi que les responsables de commissions pour la bonne tenue des 

comptes et nous demandons à l’assemblée d’adopter les comptes tels que présentés, de donner 

décharge au trésorier ainsi qu’au comité du Ski-Club de Nyon de sa gestion et de libérer les 

contrôleurs des comptes de leur mandat.  

Les rapports sont approuvés à l’unanimité, en conséquence, le caissier est déchargé pour sa gestion 

et les contrôleurs des comptes libérés de leur mandat. 

8. Rapport du caissier de la cabane, des vérificateurs, approbation et 

décharge 
 

Le rapport du caissier de la Commission de Cabane est présenté par Nathalie Vuille.  

Année encore partiellement perturbée par la pandémie, au début en tout cas, mais la fréquentation 

a repris. Si l’année dernière seuls les membres pouvaient venir consommer, le retour à la presque 

normale fait du bien dans les ventes de boissons non-membres notamment. 

Nous sommes ainsi passé d’un chiffre d’affaires de CHF 466.- à CHF 3'366.-. 

Pour le reste, la rénovation de la façade aura été l’évènement phare de cette année, avec 

naturellement un coût important de CHF 6'084.-, sans compter les frais de subsistance du démontage 

et montage qui ont été assumés par le club. La commission de cabane remercie le comité.  

Nous terminons donc logiquement sur une perte importante de CHF 8'797.85 qui fait fondre notre 

capital comme neige au soleil et il va encore falloir refaire le toit.  

 

Rapport des vérificateurs de comptes 
 

Le rapport des vérificateurs de comptes de la Commission de Cabane est présenté par Nathalie 

Vuille.  

Conformément au mandat que vous nous avez confié, les contrôleurs aux comptes ont procédé, en 

date 24 mai 2022, à la vérification des comptes de la Commission de Cabane arrêtés au 30 avril 2021. 

En procédant par sondage, nous avons pu nous assurer que les écritures sont conformes aux 

justificatifs et imputées dans les comptes adéquats. 

Le résultat de l’exercice fait apparaître une perte de Frs 8797.85 

La fortune se monte à Frs 32'987.70 avant déduction de la perte.  

En conclusion, nous demandons à l’assemblée : 

A) - d’adopter les comptes tels que présentés, 
B) - de donner décharge à la Commission de sa gestion,- de libérer les contrôleurs aux comptes 

de leur mandat. 
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Les rapports sont approuvés à l’unanimité, en conséquence, le caissier est déchargé pour sa gestion 

et les contrôleurs des comptes libérés de leur mandat. 

9. Election des vérificateurs de comptes 
 

Les personnes suivantes terminent leur mandat :  

- Barbara Lerch  

- Laurent Ravay 

- Yves-Alain Piguet  

- Cédric Gorgerat  

Les personnes suivantes entament leur 2ème mandat :  

- Jacques Fluckiger 

- Georges Sublet (dit Milord) 

- Olivier Hauser 

- Cédric Aeberli 

Les personnes suivantes se présentent pour la relève 

- Eric Verhaegem 

- Gérard Knopf 

- Cédric Gorgerat 

- Barbara Lerch (réélue car elle était absente lors de la vérification)  

10. Rapports des commissions (Cabane, OJ, Compétition, Mercredis, 

Biathlon, Courses populaires, Fond) 

Cabane 

   
Rapport lu par Philippe Zuberbühler  

La commission de cabane, composée de Madame Nathalie Vuille, Messieurs Cédric Gorgerat, Laurent 

Ravay, Michel Gentet, Yves-Alain Piguet, Jac Fluckiger et moi-même s’est réunie à quatre reprises 

pour une assemblée en plaine ou à la cabane et deux week-ends de suite pour le ravitaillement et 

pour la façade. Sans oublier un moment de convivialité au Dôme chez notre ami Yvan Savary pour 

remercier nos trois membres qui ont quitté la commission de cabane. Il s’agit de Jean-Luc Rosé qui a 

fait en deux étapes 33 ans à la commission de cabane, Olivier Journot 15 ans à la commission de 

cabane et Georges Sublet ou Milord pour 9 ans à la commission de cabane. Cette soirée était 

attendue depuis longtemps, mais reportée à plusieurs reprises à cause de ce Covid de malheur.  

La broche du ski club avait été également supprimée étant donné que nous devions faire le 75ème à la 

cabane en 2021, mais également reporté à cause du Covid. C’est cette année 2022 que nous fêterons 

le 75ème + 1 à la cabane d’ailleurs : c’est dans deux semaines, n’oubliez pas de vous inscrire si ce n’est 

pas fait. Et c’est pourquoi nous avons également renoncé cette année encore à la broche à Givrins.  

Nous avons fait le ravitaillement 2021 le 3 juillet qui devait être une semaine avant le 75ème et ce 

ravitaillement a été très important, car il a fallu monter tous les matériaux pour refaire la façade. 

Encore un grand merci à tous les membres présents ainsi que les radioamateurs qui nous ont bien 
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aidés, sans compter que pour certain c’est du vendredi soit jusqu’au dimanche midi pour les 

nettoyages.  

Nous avons conservé la date du 75ème pour travailler et refaire la façade, ce fût un magnifique travail 

d’équipe, certains anciens sont venus du 7 au 9 juillet pour démonter la façade et une autre équipe, 

plus jeune, sont venus du 9 au 11 juillet pour isoler et boiser la façade. Ça été un très gros effort pour 

réussir à réaliser tout ce travail en 5 jours. Alors vraiment, un tout grand merci à tous, ce fût 

remarquable et surtout très sympathique.  

Les gardiennages d’été ont commencé le 1er mai et se sont terminés le 31 octobre pour l’hivernage 

de la cabane, soit 23 week-ends ouverts et 4 week-ends fermés. Quant à l’hiver, nous avons ouvert le 

8 janvier, sans arrêt jusqu’au 12 mars. La cabane a tellement fonctionné et consommé, qu’il a fallu 

faire un ravitaillement le 5 mars avec quelques volontaires, 2 voyages à ski avec 25 kilos sur le dos.  

Un grand merci à nos gardiens et bienvenu à Julien Wolf qui est à nouveau gardien et merci aux 

membres de la commission de cabane pour leur engagement.  

Je vous remercie de votre attention et à bientôt à la cabane pour éventuellement trinquer à notre 

cabane et son paysage.  

OJ   
 

Informations données par Dominique Dischinger. 

On était prêt à organiser nos 6 sorties avec 55 Inscrits pour cette saison, mais du fait de la situation 

dans les diverses stations, il n’y a eu que 3 réponses aux devis et informations demandées et sans 

possibilité de pique-niquer car tous les locaux étaient fermés. Dans ces conditions, la décision a été 

prise d’annuler pour cette année.  

Un grand remerciement aux 9 moniteurs qui étaient partants.  

 

Compétition 
 

Sébastien Maillard nous lit son rapport 

Cette saison aura été sous le signe d’un retour à la normal, même si l’incertitude régnait sur 
l’automne. Les courses ont pu avoir lieu comme prévu et, chose rare, comme planifié. Une saison 
avec de la neige tombée relativement tôt, a permis à tout le monde de profiter d’un maximum de 
jour de ski.  
 
Pour nous, c’est un point capital car la vocation du groupe compétition est de promouvoir le ski de 
compétition et il semble que ça marche. Pour mémoire sur les 6 dernières années nous étions à : 
  
- 12 athlètes sur la saison 2016-17  
- 14 athlètes sur la saison 2017-18  
- 25 athlètes sur la saison 2018-19  
- 35 athlètes sur la saison 2019-20 
- 27 athlètes sur la saison 2020-21 
- 38 athlètes sur la saison 2021-22 
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Et donc aujourd’hui nous sommes à 30 athlètes.   
 
Et ça c’est intéressant en termes de dynamique de groupe car on peut vraiment jouer la carte de la 
compétition, tout en tenant compte des contraintes météo ou scolaires des uns et des autres et 
jouer avec les différents massifs.  
 
Coté préparation et entraînement. le plan que nous mettons en œuvre pour la sixième année 
consécutive porte ses fruits.   
Ça se traduit par :  
 
-24 séances d'entrainement physique les mercredis après-midi de mi-mai au 21 décembre avec en 
moyenne 15 athlètes par séance, merci à Patrick Homeyer pour son engagement et dévouement 
pour ces jeunes. Depuis cette année, c’est Marie Perino qui épaule Patrick en condition physique. 
 
-29 jours d'entrainement sur skis à l’automne avec en moyenne 19 athlètes du SCN au camp, sachant 
que 8 sont à ski romand.  
 
-4 mercredis après-midi d'entrainement sur ski à la Dôle et 13 au Diablerets avec en moyenne 18 
athlètes sur 35. (Sachant aussi que certains sont à ski romand). 
 
-3 samedis d'entrainement à Flaine dont 1 avec le ski club de Flaine et Myrtille.  
 
Ce qui nous fait quand même 46 jours d’entrainement sur les skis. 
 
On a un groupe toujours aussi solide, motivé, avec des athlètes assidus, qui ont tous pris beaucoup 
de plaisirs, ils ont tous et toutes progressées, en condition physique, sur les skis et dans la tête. 
 
-Concernant les courses : 
Pour les U 12-14-16 : 15 courses (7 SL, 6 GS et 2 SG) 

 
dont  
1 1 ère place 
3 2 ème place 
3 3 ème place 
4 4 ème place 
5 5 ème place 

 
Podium et autres réalisés par : 
Juliette, Timéo, Filip et Thomas (5 courses sur 15 et 5 podium pour Timéo, Juliette que des 2 ou 3ème 
place., affaire à suivre) 

         
Pour les U11 : 12 courses (6 SL, 4 GS et 2 CR) 

 
Dont :   
1 3 ème place 
1 4 ème place Place réalisé par Nathalie       
 
Au final en coupe Raiffeisen :  

    U 16 : Timéo Maillard : 10 ème 
U 16 : Théodore Elsig : 8 ème 

     U 14 : Juliette Mermod : 3 ème  
U 14 : Filip Haber : 6 ème 
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U 14 : Thomas Weir : 5 ème 
 

  
Plein de sourire et de satisfactions de tous les autres athlètes. 
 
Cette année, nous avons organisé les IRW sur 3 jours, j’ai 2 mots : BRAVO ET MERCI, que je ne 
répèterai jamais assez. Car sans bénévoles, sans joie de vivre, sans mes poussées de gueule…, 
sans vous et bien on n’est rien. 
 
Ce fut parfait à tous points de vue. Tellement parfait que l’année prochaine, on recommence. Ce 
sera du 10 au 12 mars 2023. 

 
Grand prix Migros : 1 qualifiée mais absente car blessée 
 
- Alexander Elsig et d’Emilie Mermod ont fait des courses FIS, ils sont contenst de leur résultats, 
Alex va rejoindre les états unis (ski-école) 
 
- 4 2006, Liobahn, Lucas et Yoan arrêtent la compétition. 
  
- En moyenne 4-5 athlètes du SCN ont participé aux courses nationales et aux IRW 

 
Cette année 6 athlètes ont intégré ski Romand, 2 dans les cadres A (Thomas et Juliette), 3 dans les 
cadres B (Lenni, Emma et Filip), 1 dans le SC2 (Shanna).  
Roman quitte et va en Valais 
Et enfin Timéo intègre la NLZ de Brigue. 
3 top 15 dans les 3 disciplines en nationale, 20 ème au final de la jurgen cup sur 65, 4 ème au 
classement IRW sur 62 avec 1 victoire à Loèche en SL et 4 4 ème place. 
 
Je tiens particulièrement à remercier Marie qui a surtout encadré nos U11, les grand aussi sur les 
différents entrainements et nos 2 Patrick pour leurs engagements auprès du SCN. 
 
Donc les bons résultats de nos athlètes et leurs états d’esprit donnent une belle image du SCN, ce qui 
permet au SCN de rayonner largement, au sens propre comme au figuré.  
Ce que j’ai pu mettre en place durant ces années passées c’est aussi grâce à vous tous, comité qui 
nous soutient et qui nous fait confiance, aux parents, qui apportez la bonne ambiance, la joie de vivre 
et la bonne humeur que ce soit pendant les camps ou les courses, malgré mon harcèlement via email 
et what’s app. C’est un peu le même discours que l’année dernière mais ça roule tellement bien 
que….voilà. 

  Cours du mercredi   
 

Le rapport est lu par Jonathan Gentet. 

 
Bonsoir à toutes et à tous,  
Comme vous le savez, nous sommes présents ce soir avec Galinka afin de vous faire part de notre 
rapport des mercredis après-midi, hiver 2022-2023  
De notre côté nous avons fait nos sorties ; quel soulagement pour nous, et pour les 120 enfants 
inscrits !  
A cause de ce satané virus, les premiers mercredis ont été assez compliqués au niveau 
organisationnel. En effet, entre les adultes covidés de dernières minutes ainsi que les enfants, il 
fallait être jongleur, plus que skieur, afin d’organiser tout cela.  
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Malgré ces petits désagréments, nous avons (organisateurs et bénévoles) réussi à encadrer les 

petites têtes blondes afin de leur faire profiter des merveilleuses conditions sur le domaine skiable 

Jura sur Léman. 

 
Nos 5 sorties se sont passées sans incident, sans pluie et le compte des enfants était toujours en 
ordre pour les rentrées ! Je tiens à préciser que pour le mercredi 2 février il ne s’agissait pas de pluie 
mais de crachin…  
 
Nous avons donc terminé nos sorties le 9 février avec deux parcours pour le concours final. La météo 
était au rendez-vous et les enfants avaient le sourire. J’en profite pour remercier toutes les 
personnes présentes le matin afin de préparer au mieux les slaloms. Je remercie aussi les 
chronométreuses et chronométreurs, car sans eux nous n’aurions pas eu de temps ni de 
classements.  
 
Afin de clôturer nos cinq escapades, nous avons terminés la soirée avec une pizza à Nyon, 
malheureusement pas au complet, car le virus laissait encore quelques traces. 
Galinka et moi-même tenons à remercier tous les bénévoles qui nous ont épaulés pour cet hiver, 
sans eux rien n’aurait été possible. Merci beaucoup !!!  
 
Je profite du paragraphe « bénévole » pour vous dire que chaque année, nous cherchons des 
personnes disponibles cinq mercredis après-midi, pour encadrer des enfants dans le but qu’ils 
bénéficient de sorties à ski à prix très abordables.  
 
En ce qui concerne l’année 2022, je crois que la boucle est bouclée. Je me réjouis d’ores-et-déjà de 
l’hiver prochain, de voir plein de sourires sur les visages des enfants et également des 
accompagnants.  
 

Pour le cap 2023, il y aura un changement au sein de l’organisation des mercredis ; Galinka, après 11 

années de participation et 8 ans d’organisation, décide de passer la main. Elle me laisse seul 

responsable des « décisions pluvieuses » pour les futures sorties. 

Je la remercie pour le travail qu’elle a réalisé durant les trois années passées. Et je suis sûr qu’en tant 
que maman bienveillante, elle sera encore présente pour me donner un petit conseil ou un coup de 
main, pour les comptes par exemple.  
Nous tenons à remercier le président et le comité pour leur confiance et leur soutien.  
Le rendez-vous est déjà noté pour l’hiver 2023 que nous espérons tout aussi bon que celui que nous 

venons de passer. 

Ski de fond   
Informations données par Nathalie Vuille en l’absence de Jacques Fluckiger.  

Deux sorties ont été organisées cette saison une en décembre et une fin janvier avec a chaque fois 

entre 6 et 8 personnes par sorties.  

 

Courses populaires 

  
Informations données par Nathalie Vuille. 

Beaucoup de problèmes qui ont contribué, une fois de plus, à l’annulation de cette manifestation :  

- Peu de neige 
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- Très peu d’inscription (12 pour le géant et idem pour la descente) , partiellement causé par la 

panne du site de Ski Romand qui a duré 6 mois  

- Il manquait des bénévoles 

Donc décision a été prise de ne pas mettre toute l’organisation en route pour si peu d’inscrits.  

Nathalie nous informe également que c’était sa dernière saison en tant que responsable de cette 

commission.  

Les courses populaires sont clairement en perte de vitesse et notre ski Club ne s’est pas mis sur le 

calendrier de l’année prochaine.  

Si quelqu’un souhaite reprendre cette organisation, Nathalie se propose de donner un coup de main.  

Biathlon  
 

Informations données par Bertrand Mercier qui reprend la gestion administrative de cette 

commission.  

Le groupe est composé aujourd’hui de 11 enfants, soit un peu plus conséquent que les années 

précédentes.  Il a fallu donc organiser deux groupes d’entraînements différents avec des niveaux 

différents et adaptés.  

Les activités commencent en septembre et se terminent en mai /juin Sur ski-roues. Elles se déroulent 

sur le stade des Tuffes (Jura Français) sur lequel le club a un droit d’utilisation.  

Cette section n’est pas orientée compétition car les enfants sont jeunes (max 14 ans) un des soucis, 

c’est qu’à partir de 15 ans, les jeunes passent sur des vraies carabines et l’encadrement devient plus 

conséquent. Ceux qui voudraient continuer sont orientés vers des organisations en sport-études.  

Cette année, le budget a été légèrement dépassé du fait de l’organisation de deux groupes 

d’entraînements.  

Sorties à ski 
 

Milord nous donne quelques informations.  

Milodr propose de faire les sorties les samedis, qui visiblement attirent plus de monde.  

Les destinations sont décidées au vote et on apprend le samedi matin, la destination retenue.  

11. Approbation et décharges 
 

Tous les rapports sont approuvés par des applaudissements 
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12. Election Statutaires 
Le comité actuel est constitué de :  

Pierre Girard :   Président 

Natalie Bogadi :  1ère Vice-Présidente 

Patrick Iseli :  2ème Vice-Président 

Richard Stoecklin : Secrétaire 

Sven Girard :  Caissier 

Philippe Zuberbühler : Représentant de la Commission de Cabane 

 

Nathalie Bogadi avait annoncé au comité son désir d’arrêter à la suite de cette assemblée.  

Le reste du comité se porte candidat pour les deux prochaines années  

Jonathan Gentet a été approché par le Président pour rejoindre le comité, charge qu’il a acceptée.  

Il n’y a pas d’autres candidatures pour intégrer le comité.  

Le comité est élu en bloc par des applaudissements.  

Les responsables des commissions sont :  

Bertrand Mercier : Biathlon  

Philippe Zuberbühler : Cabane 

Dominique Dischinger: OJ  

Sébastien Maillard : Compétition 

Jonathan Gentet : Mercredis 

Jacques Fluckiger : Ski de fond 

Course Populaires :  Poste vacant 

Milor :   Sorties à ski  

 

13. Budget saison 2022 -2023 
 
Sven nous présente en détail le budget pour la saison suivante. 
 
Ce dernier présente un total pour les charges de CHF 41'100.- et pour les produits, un total de  

CHF 45'060.-, soit un résultat positif envisagé de CHF 3'960.- 

Le budget est accepté tel que présenté à l’unanimité par l’Assemblée 
 

 

14. Divers et propositions individuelles 
 
Le 28 aout se tiendra le festival du sport à Colovray. Le Président demande au comité et 
responsables de commission de réserver cette date. Bertrand pourra installer un stand de tir 
pour promouvoir le biathlon. On devrait pouvoir obtenir la remorque pour la simulation de saut 
utilisée lors de JOJ  
 
Le responsable du Biathlon a Ski Romand nous sollicite pour l’organisation d’un « Summer 
Biathlon » en Suisse Romande. 
Il n’y a que deux Ski-Clubs (dont nous) qui ont des section Biathlon.  
 
Il faut un terrain plat de 30 sur 20 mètres avec un pare-balles pour derrière les cibles, ainsi que 
des parcours de course à pied de 400, 500 et 600 mètres de distance.  
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Il faudrait idéalement environ 40 bénévoles pour organiser cette manifestation 
 
Le Président aborde la problématique des courses populaires et demande si dans l’assemblée il 
y aurait quelqu’un qui serait d’accord de reprendre cette organisation. 
Laurent Ravay propose éventuellement d’organiser autre chose, comme par exemple une 
manifestation de ski de randonnée. La suggestion est retenue et demande réflexion afin de 
garder une activité populaire dans les manifestations de notre club. 
 
Notre équipe chronométrage a décidé d’arrêter. Nous avons un bon matériel, mais plus 
personne pour s’en occuper et l’utiliser. Nous sommes à la recherche de personnes (1 ou 2 
personnes) qui voudraient reprendre cette tâche. 
 
Concernant l’assemblée générale de Ski Romand, nous sommes également sollicités pour 
organiser l’assemblée de l’année prochaine. Notre Ski-Club avait déjà organisé cette 
manifestation en 2012.  
Il faut compter entre 450 et 500 personnes et prévoir un lieu dans lequel on peut également 
organiser toutes les activités récréatives et sportives.  
Sébastien soutient cette manifestation et regarde de son côté des lieux possibles.  
Concernant les bénévoles, il faudrait avoir 40 bénévoles. Sébastien mentionne que tous les 
parents des compétiteurs devront être bénévoles pour cette manifestation. 
Sur le principe, l’Assemblée est partante pour organiser cette manifestation, mais il faut définir 
le lieu pour le repas et les activités.   
   
Notre président a participé le 11 juin à l’AG de Ski Romand ; à cette occasion le président de SR 
lui a demandé si le SCN (en insistant… !) serait intéressé par l’organisation de l’AG et de la fête 
de Ski Romand de 2023 qui aura lieu le 10 juin 2023. A Château d’Oex, il y avait 70-80 
membres de clubs pour l’AG et environ 500 personnes pour la fête et le repas qui suivait ! 
Il ressort des discussions que les membres présents sont favorables à cette organisation. Une 
discussion s’ensuit sur les endroits susceptibles d’accueillir une telle foule. On réfléchit et on 
donne réponse à Ski Romand. 
 
Le Président nous donne quelques explications concernant une initiative du Canton de Vaud 
pour une politique sportive ambitieuse. Elle consiste à ce que le canton augmente son soutien 
au sport pour passer de 0,1% à 1% ce qui représenterait environ 100 MIO par années. 
Il encourage tout le monde à signer cette initiative.   
 
 

 

L’Assemblée est close à 22 heures 

 

 
 
 

 
 
 
 


